
Adventsfenster 2018
Auch die 5. Adventsfensteraktion war wieder ein voller 
Erfolg. Fast jeden Abend konnte ein schön gestaltetes 
Fenster bestaunt werden. Glühwein, Kinderpunsch und  
Kleinigkeiten zum Essen verbreiteten eine zwanglose At‐
mosphäre zu guten Gesprächen und Förderung eines in‐
takten Dorflebens. In diesem Jahr wurde ein Metalltan‐
nenbaum aus dem Erlös der Adventsaktionen 2017 und 
2018 angeschafft, der am 30. November das erste Mal 
erstrahlte. Unser Dank gilt nochmals allen an der Aktion 
Beteiligten. Der Erlös von 2019 wird zur Erhaltung der 
Musikhalle verwendet.

Dekoration Brückesgasse und Rathaus
Im Frühjahr und für die Adventszeit wurde, wie schon in 
den vergangenen Jahren, das Brückengeländer in der 
Brückesgasse von unseren bürgernah Frauen dekoriert. 
In diesem Jahr konnten erstmals auch die Arkaden im 
Rathaus mit weihnachtlich dekorierten Blumenkästen ver‐
sehen und ein Tannenbaum aufgestellt werden.

6. Stabausfest
Das diesjährige Stabaus bescherte allen Besuchern herr‐
liches Frühlingswetter und lud nach dem Umzug, unter 
Mitwirkung des Musikzuges der Freiwilligen Feuerwehr, 
zu unterhaltsamen Stunden bei Kaffee und Kuchen ein. 
Die Kinder bastelten fleißig Holzosterhasen, Osterkörb‐
chen, bemalten Eier und ließen sich schminken. Dass 
beim Kampf Frühling gegen Winter bei diesem tollen 
Wetter der Frühling gewann, war für alle selbstverständ‐
lich. 

Neues Feuerwehrauto
Ein neues Fahrzeug wurde von der Verbandsgemeinde 
Alzey-Land am 15. September feierlich an die Freiwillige 
Feuerwehr übergeben und offiziell in den Dienst gestellt. 
Die Wählergemeinschaft bürgernah unterstützt gerne die 
Freiwillige Feuerwehr und überreichte aus diesem Grun‐
de eine Spende  an den Förderverein.

Solange Sterne noch Licht haben, 
ist nichts verloren.

Kommunalwahl 2019
Leider reichten die Stimmen für unsere Bürgermeisterkan‐
didatin Anne Wieland nicht aus.  Um aber eine transparente 
Gemeindepolitik zu betreiben, haben wir unseren neuen 
Bürgermeister Dieter Mann bei der Stichwahl unterstützt. 
Bei der Sitzverteilung im Gemeinderat mussten wir trotz hö‐
herem Stimmenanteil  gegenüber der  Kommunalwahl 
2014 einen Sitz abgeben. 

Von bürgernah im Gemeinderat sind:

      Anne Wieland                       Sandra Schmelzer                    Frank Scherning

Ausschussmitglieder:
Haupt- und Finanzausschuss:
Anne Wieland, Frank Scherning
Vertreterin: Sandra Schmelzer
Rechnungsprüfungsausschuss:
Anne Wieland
Vertreterin: Sandra Schmelzer
Bauausschuss:
Frank Scherning, Lars Wieland
Vertreter: Sandra Schmelzer, Hans Joachim Bedenbender
Friedhofsausschuss:
Sandra Schmelzer, Andrea Langbein
Vertreter: Frank Scherning, Lars Wieland
Kulturausschuss:
Anne Wieland, Elke Schneider
Vertreter: Sandra Schmelzer, Christin Lörsch
Tourismusausschuss:
Anne Wieland, Elke Duckgeischel
Vertreter; Frank Scherning, Gordon Moritz
Umwelt- und Landwirtschaftsausschuss:
Frank Scherning,  Andy Langbein
Vertreter: Sandra Schmelzer, Thomas Ransmann

Wir nehmen unseren Wählerauftrag ernst und werden kon‐
struktiv, aber auch kritisch, im Gemeinderat mitarbeiten. Für 
uns ist es wichtig, dass Bechtolsheim sich zukunftsorientiert 
weiterentwickelt.

  Rückblick  Rückblick
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Liebe Bechtolsheimer Bürgerinnen 
und Bürger,

ein spannendes Jahr der 
Wahlen liegt hinter uns. 
Am 26. Mai 2019 wurde 
ein neuer Gemeinderat für 
unsere Ortsgemeinde ge‐
wählt. Ebenso fand  die 
Wahl der Bürgermeisterin/
des Bürgermeisters statt. Leider reichten die für 
mich abgegebenen Stimmen für dieses Amt nicht 
aus. Beim Losentscheid bei der Wahl der 1. Bei‐
geordneten/des 1. Beigeordneten entschied das 
Los gegen mich. Dies ist für mich aber kein 
Grund, die gesteckten Ziele im Gemeinderat 
nicht weiter zu verfolgen. Sprechen Sie mich 
oder unsere Mitglieder von bürgernah bei Proble‐
men an, damit wir gemeinsam Lösungen finden.

Mit weihnachtlichen Grüßen möchte ich Ihnen 
Danke sagen für Ihre Unterstützung bei der Kom‐
munalwahl und damit verbunden das in mir und 
uns gesetzte Vertrauen.

Für die bevorstehenden Weihnachtsfeiertage 
wünsche ich Ihnen auch im Namen von unserer 
Wählergemeinschaft bürgernah von Herzen alles 
Gute. Mögen all Ihre Wünsche im neuen Jahr in 
Erfüllung gehen.

Anne Wieland
Vorsitzende der Wählergemeinschaft bürgernah

Stand Neubau Grundschule Bechtolsheim
Die Grundstückskäufe sind fast alle getätigt, d.h., dass im 
Jahr 2020 der Bebauungsplan hierzu erstellt werden kann. 
Mittel aus dem Investitionsstock zur Finanzierung des 
Neubaus müssen jetzt zeitnah beantragt werden, so dass 
mit dem Bau baldmöglichst begonnen wird.

Besuch unserer Partnergemeinde aus Patrimonio
Im Mai hat uns unsere Partnergemeinde aus Patrimonio 
besucht. Ein umfangreiches Programm,  unter Beteiligung 
der ortsansässigen Vereine, rundete den Besuch ab. Er‐
wähnenswert ist u.a. der gelungene Dorfgemeinschafts‐
nachmittag auf dem Kirchplatz. Planungen für einen Ge‐
genbesuch im Jahr 2020/21 wird der Kulturausschuss vor‐
bereiten. Es wäre schön, wenn wieder viele Bechtolshei‐
mer Bürgerinnen und Bürger daran teilnehmen. 

Krähenplage
Leider konnten bis heute noch keine gravierenden Maß‐
nahmen zur Reduzierung der Krähenpopulation durchge‐
führt werden. Ein Schreiben des Bundestagsabgeordneten 
Jan Metzler, CDU gibt aber ein wenig Hoffnung:
… Ministerin Höfken hat in ihrer letzten Antwort zugesi‐
chert, dass derzeit Lösungskonzepte von der staatlichen 
Vogelschutzwarte für Hessen, Rheinland-Pfalz und das 
Saarland im Hinblick auf Vergrämungsmaßnahmen geprüft 
und alternative Maßnahmen erarbeitet werden, die dann 
generell in Kraft treten können. Erste Ergebnisse erwarte 
man Anfang 2020.  Bereits in einer Antwort aus dem Früh‐
jahr hat Frau Höfken schon signalisiert, dass "Anträge auf 
Genehmigung zur Beseitigung von Brutnestern bzw. Ver‐
grämungsmaßnahmen in der Regel positiv beschieden 
werden".  
Wir werden weiterhin engagiert an diesem Thema 
arbeiten.

Ansiedlung von Gewerbe
Wie in der Ortsschelle schon berichtet, ist „Die Ansied‐
lung von neuen Gewerbe- und Handwerksbetrieben für 
unseren Ort wichtig und im Hinblick auf die Infrastruktur 
von großer Bedeutung“.
Wir haben uns daher auf den Weg gemacht, um einen 
Gewerbebetrieb nach Bechtolsheim zu bekommen. Das 
heißt, wir haben mit dem Eigentümer der ehemaligen 
Sparkassenfiliale Bechtolsheim gesprochen und unser 
Anliegen, dort eine Bäckereiverkaufsstelle zu installieren, 
vorgestellt. Fast alle Bäckereien sahen sich wegen hoher 
Investitions- und Personalkosten  außerstande, eine Fi‐
liale bei uns zu eröffnen. In der letzten Oktoberwoche er‐
hielten wir dann auch noch  vom Besitzer der ehemali‐
gen Sparkassenfiliale die Nachricht, … dass es im Au‐
genblick aus seiner Sicht keinen Sinn macht, keine wei‐
teren Gespräche bezüglich einer   Bäckereifiliale zu füh‐
ren, da die Planungen für die Umgestaltung des Gebäu‐
des schon weit fortgeschritten seien und die Umsetzung 
konkrete Formen angenommen hat. Ein Geschäft zu in‐
stallieren würde erhebliche Mehrkosten verursachen…
Ein informativer Besuch im Dorfladen Schornsheim führ‐
te zur Erkenntnis, dass dieser als wirtschaftlicher Verein 
geführt wird, weil es anders gar nicht geht. Der Vorsit‐
zende erläuterte uns, dass es immer schwieriger wird, 
ohne Verlust zu wirtschaften. Geplant ist unsererseits 
noch ein Besuch des Dorfladens in Partenheim. Leider 
fehlen Räumlichkeiten, um evtl. einen Dorfladen zu in‐
stallieren. Gerne nehmen wir Anregungen und Ideen von 
Ihnen entgegen, um gemeinsam für Bechtolsheim einen 
Dorfladen oder ähnliches zu bekommen. Sprechen Sie 
uns an.

Musikhalle
Der Musikhalle droht die Schließung. Das dürfen wir  
Bechtolsheimer nicht zulassen! Die Wählergemeinschaft 
bürgernah unterstützt den Musikverein mit einer Spende 
in Form aller Mitgliederjahresbeiträge 2020 und hofft, 
dass die Schließung durch viele weitere Spenden verhin‐
dert wird.Termin Stabaus : Sonntag, 29. März 2020
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